



Verein zur Förderung der Ingenieurausbildung der Gebäude- und Energietechnik Dresden e.V.

Exkursion in das Braunkohle-Kraftwerk Boxberg

Liebe Mitglieder des Fördervereins, liebe Studentinnen und Studenten,

am 14. Oktober 2014 besteht die Möglichkeit zur Besichtigung des zweitgrößten Braunkohlekraftwerkes von Vattenfall in Deutschland in der Oberlausitz.

Wir starten gegen 7:00 Uhr mit dem Bus ab HTW Dresden, Friedrich-List-Platz 1, die Rückkehr ist ca. 16:30 Uhr geplant.

Dazu laden Sie der Vorstand und Beirat des Fördervereins herzlich ein!



Bild: Kraftwerk Boxberg (Quelle: Cofely Anlagenbau Dresden)

Die Exkursion zeigt eines der modernsten Braunkohlekraftwerke in Deutschland, welches auf Basis des einheimischen Energieträgers Braunkohle zur wirtschaftlichen Energieversorgung von etwa 4.000.000 Haushalten dient und nach wie vor eine sehr wichtige Funktion zur Sicherstellung der Versorgungssicherheit mit elektrischer Energie besitzt.

Neben den technisch interessanten Gesichtspunkten der Exkursion gibt es sicherlich Gelegenheiten zur Kommunikation und Information der Studenten untereinander sowie zu Gesprächen mit Fachleuten und Praxispartnern.

Die Veranstaltung ist kostenfrei, jedoch begrenzte Teilnehmerzahl!

Bitte informieren Sie uns bis zum 15. September über Ihre Teilnahme unter der E-Mail-Adresse kontakt@fv-gebaeudeenergie-dresden.de

Dresden, am 19. August 2014

Prof. Dr.-Ing. M. Reichel
Schatzmeister